

Representantes del Ayuntamiento, las administraciones y l asociaciones durante la constitución del comité de seguimiento del Edusi, ayer, en el Efides. :: ANTONIO QUINTERO

El alcalde confía en arrancar en verano las primeras obras con cargo a los fondos Edusi



Medio centenar de personas en representación de colectivos sociales debaten sugerencias para la estrategia

ALENCIA. El Ayuntamiento de Palencia confia en iniciar durante el verano las primeras obras que se realizarán con cargo a los fondos europeos Edusi. Para determinar cuáles deben ser esos primeros proyectos, medio centenar de personas en representación de diferentes colectivos sindicales, vecinales, económicos y sociales se reunieron ayer en los centros sociales y, como portavoces de ellos, 28 integraron el Comité de Participación, Seguimien-to y Evaluación del plan Edusi, un órgano que servirá como cauce para trasladar sugerencias y propuestas de los palentinos y también como evaluador del cumplimiento. El fondo, que cuenta con un presupuesto de 20 millones de euros hasta el horizonte del año 2022 (la mitad lo aporta el Ayuntamiento y el 50% la Unión Europea), cuenta con un calendario inicial que prevé una inversión de cuatro millones este año. El alcalde, Alfonso Polanco, no ha querido desvelar cuáles pueden ser los primeros trabajos que se realicen con cargo a la estrategia Edusi, aunque sí que avanzó que previamente deben recibir el visto bueno de la Unión Europea para ponerse en marcha.

El Comité de Participación, Seguimiento y Evaluación del Edusi tendrá carácter consultivo, sus decisiones no serán vinculantes, y se reunirá con una periodicidad variable, en principio seis meses. Sus miembros actuarán como transmisores de las propuestas que planteen los distintos colectivos, aunque no estén representados en él. «Estamos recogiendo sugerencias para definir entre todos ese proyecto de ciudad que queremos. La participación es la clave y lo que hemos pretendido es que, de alguna manera, todos los ciudadanos estén representados», agregó el regidor. Alfonso Polanco recordó también que la selección de los participantes se ha adoptado teniendo en cuenta la formación del órgano consultor que se creó para el Plan Estratégico de Palencia.

El calendario de la estrategia Dusi se inició ayer en Palencia con el arranque de esta comisión, que lanzará proyectos y sugerencias para que el Ayuntamiento las canalice ante la Unión Europea y se puedan poner en marcha cuanto antes. Una vez que superen los correspondientes vistos buenos, se pretende durante el verano contratar las obras y comenzar a ejecutar los proyectos antes de que se concluya el año. «Será cuando hayan superado todos los trámites cuando podamos deta-

llar de qué proyectos en concreto estamos hablando», agregó. El alcalde recordó también a to-

dos los participantes en esta comisión cuáles son las cuatro directrices sobre las que se fun-



Julio César Miguel, de Apetic, junto a representantes de Cruz Roja y, al fondo, dirigentes sindicales, a A. OURTERO

El pistoletazo de salida de un gran objetivo

La creación del comité de participación y evaluación en el Edusi y las mesas sectoriales que ayer se celebraron en distintos centros municipales representan el pistoletazo de salida para poner en marcha la estrategia Dusi. Una vez que se decidan cuáles son los proyectos más prioritarios para la ciudad que pueden comenzar a ejecutarse este mismo año, el Ayuntamiento trasladará sus propuestas a la Administración del Estado y también a la Unión Europea, probablemente a lo largo del próximo mes, y cuando se teniga el visto bueno se iniciarán los procesos de adjudicación de proyectos para que las obras puedan comenzar cuanto antes, dentro de los cuatto grandes objetivos temáticos.



damenta la estrategia cofi-nanciada por la Unión Europea: la modernización de la admi-nistración, una ciudad baja en emisiones de CO2, la remodelación urbana con especial cuidado al me-dioambiente, y la inclusión social con la corrección de desigualdades. El propio proyecto contempla

también el proceso de participación social a través de mesas sectoriales, como las que se celebraron en los centros municipales con la asisten-cia de medio centenar de personas, y del comité de seguimiento que se reunión en el Efides. Este es, de al-gún modo, el pistoletazo de salida al trabajo para determinar de forma concreta los proyectos que e irán lle-vando a cabo cada año hasta el 2022. El alcalde detalló que a partir de aho-ra, y una vez analizada toda la información, desde el Ayuntamiento se elaborará una propuesta que será dada a conocer a todos los palentinos previamente a la presentación ante la Dirección General de Fondos Comunitarios para que determine si todos los proyectos inclui-dos cumplen con los objetivos y con-dicionantes de la EDUSI, si hay alguno que modificar para que se ajus-te a esos requisitos, o si directamente no entra y debe ser sustituido por

«En definitiva, lo que hoy ha empezado es la cuenta atrás para que la ciudad de Palencia comience ese proceso de cambio que le llevará a ser justo como la quieren sus ciudada-nos, una vez se haya terminado con la implementación de los proyectos que se incluyen dentro de la estraque se incluyer a entro de la estra-tegia. Estrategia que estoy conven-cido que logrará ponerla al nivel que se merece, que hace tiempo tuvo y que nunca debió perder», afirmó el alcalde.

La creación de este órgano de par-ticipación ha sido también acogido con agrado por los grupos de oposición, que consideran que es un buen cauce para recoger las sugerencias a través de las organizaciones que les representan tanto en las mesas sectoriales como en el comité.

COMITÉ SEGUIMIENTO

- Objetivos ▶El Comité de Participación, Se-guimiento y Evaluaición del Edusi se propone:
- -Examinar periódicamente los
- avances del plan.
 -Examinar el cumplimiento de los fines presentados para cada eje. -Examinar el informe intermedio
- -Proponer a los gestores posibles revisiones o adaptaciones del pro-

Integrantes

- Estará formado por los siguientes miembross
- -Alfonso Polanco, alcalde.
- -Ángeles Armisén, presidenta de la Diputación
- -Luis Miguel Cárcel, subdelegado del Gobierno. -Luis Domingo González, delega-
- do de la Junta. -David Vázquez, portavoz del PP. -Paloma Rivero, concejala de Ser-
- vicios Público. -Luis Ángel Pérez Sotelo, concejal
- de Servicios Sociales. -María Álvarez, concejala de Urbanismo.
- -Carmen Fernández Caballero, concejala de Cultura.
- -Isabel del Moral, gestora del Edusi en Palencia.
- -Miriam Andrés, portavoz del PSOE.
- -Juan Pablo Izquierdo, portavoz de Ciudadanos
- -Juan Gascón, portavoz de Gane-
- -Mercedes Sánchez Báscones, vi-
- cerrectora del campus. -Elena Nevares, directora de la Uned.
- -Vicente Villagrá, presidente de la Cámara de Comercio.

 -José Ignacio Carrasco, presiden-
- te de la CPOE. -Luis González, secretario CC 00. -Julián Martínez Calderón, secre-
- tario de UGT. -Óscar Martín, Federación de Veci-
- -Francisco Javier Bravo, Cruz

- -Fidel Ramos, Fedispa. -Julio César Miguel, Apetic. -Jesús de la Fuente, Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales. -Marlano José Bodero, Colegio de
- Ingenieros Industriales.
 -Pilar Diez Rodríguez, Colegio de
- -Jesús Ortega, Federación de Jubi-
- -Araceli de las Heras, ONCE.

Miriam Andrés PSOF «El sector agroalimentario debe aprovecharse más»

«Greo que es una buena oportunidad para dar un mayor empuje al sector agroalimentario en la ciudad. Es un nicho de empleo para jóvenes titulados y debe ser una prioridad para ex-plotar en la estrategia Dusi». La portavoz municipal del PSOE, Miriam Andrés, considera que es importante aglutinar la opinión de los ciudadanos a través de este tipo de órganos, como el

que se constituyó ayer, y destacó la necesidad de conocer cuanto antes cuáles van a ser los proyectos prioritarios y más inmedia-tos de este plan. En su opinión, dentro de las directrices de sostenibilidad que figuran en varios objetivos, se

debe aprovechar para la unión de los carriles bici, crear un trayecto que permita la circulación de bicicletas sin que tenga que ser en parte por el centro urba-no. La recuperación de la antigua Alcoholera es otro de los proyec-tos que los socialistas sugirieron y que proponen que se incluya en este documento para que sea cofinanciado.

Juan Gascón Ganemos «Debemos obtener un acuerdo de las obras prioritarias»

«Creo que una de las cuestiones más importantes sería lograr un acuerdo entre todos los representantes de qué obras son las prioritarias para la ciudad». El portavoz de Ganemos, Juan Gascón, ensalzó ayer la creación de este órgano de seguimiento y evaluación de todo lo que se va haciendo con cargo a los fondos europeos y re-calcó la necesidad de orientario de forma que sea realmente

práctico. «Quizás encuentro una pega importante y es que debie-ra haberse organizado todo con más tiempo. Las primeras reu-niones han comenzado en los centros sociales y muchas per-

sonas hemos tenido que ir de forma muy rápida al Efides. Confio en que finalmente se puedan re-coger todas las sugerencias. No obstante, conside-ro también que es un órgano más de seguimiento, de evalua-ción, que deberá valorar todo lo que se vaya haciendo. Ahora mismo tengo dudas de que sea realmente práctico, habrá que irlo viendo cómo se trabaja», concluyó ayer el portavoz municipal de Ganemos.

Juan Pablo Izquierdo Ciudadanos «Se ha hecho todo de forma demasiado rápida y acelerada»

«Creo que lo de reunir a las mesas sectoriales en los centro sociales y posteriormente convocar este órgano ha sido sobre todo una operación de pues-ta en escena. Pero todo se ha organizado de forma muy rápida, demasiado acelerada, y por eso tengo dudas de que vaya a ser realmente efectivo», explicó el portavoz de Ciudadanos en el Ayuntamiento de Palencia, Juan Pablo Izquierdo.

En opinión del edil, las mesas sectoriales que se han organiza-do deberían haberse convocado con mucha más antelación para que los participantes pudieran haber valorado las propuestas que van a trasladar a este

órgano. Giudadanos ya trasladó sus sugerencias para incluir en la estrate-gia Dusi al Ayuntamien-to, como aplicar medidas de eficiencia energética a los centros sociales y edificios mu-nicipales, construir un circuito de corredores en torno a la Isla Dos Aguas e implantar los vehí-culos híbridos y eléctricos en los diferentes servicios municipales, según recordó ayer Juan Pa-blo Izquierdo, portavoz.



10 Sesiones de Presoterapia

Sesiones: Cavitacion, plataforma presoterapia

5 sesiones de Capsula de Oxigeno

10 Sesiones: Radioterapia Presoterapia + plataforma

Prepárate para el verano

VEN Y DESCUBRE LO QUE PODEMOS HACER POR TI

C/Estrada, 14

34002 Palencia

979 106 794